

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari deskripsi dan analisis yang telah dilakukan peneliti tentang Peran Muzakki Perempuan Terhadap Peningkatan Ekonomi Perspektif *Filantropi* Islam (Studi Kasus UPZISNU desa Undaan Lor) bisa disimpulkan seperti dibawah ini:

1. Peran muzakki perempuan di UPZISNU tidak hanya sebagai muzakki saja, namun beberapa dari mereka juga menjadi *fundrising* dan pengurus di UPZISNU. Sedangkan peran perempuan sebagai muzakki terhadap peningkatan ekonomi di desa undaan lor, memiliki tingkat kepekaan sosial dan sikap empati yang tinggi. Sehingga mendorong para muzakki perempuan berkontribusi di UPZISNU untuk membantu meningkatkan perekonomian warga desa Undaan Lor. Berdasarkan dari hasil wawancara, peran-peran mereka di UPZISNU tidak bisa lepas dari hal-hal yang melatar belakangi mereka untuk berkontribusi di UPZISNU baik sebagai muzakki, *fundrising* ataupun sebagai pengurus harian.
2. Perspektif *filantropi* Islam di sini dilihat dari kegiatan zakat, infak dan *shodaqoh*. Untuk kegiatan zakat, masih terfokus pada pelaksanaan zakat fitrah yang di lakukan hanya pada bulan ramadhan. Sedangkan untuk kegiatan infak dan *shodaqoh* dilihat dari perolehan kaleng INUK setiap bulannya. Dari kegiatan-kegiatan inilah pengumpulan dana bisa terkumpul sehingga dapat membantu para mustahik untuk mencukupi kebutuhannya.

### B. Saran

Saran yang bisa diberikan peneliti setelah diadakan penelitian ini adalah :

1. Bagi Instansi UPZISNU, dapat meningkatkan upaya sosialisasi terutama bagi mereka yang ikut aktif dalam organisasi NU pada khususnya. Sehingga dapat

memaksimalkan dana yang akan di dapat supaya lebih bermanfaat lagi untuk kepentingan lainnya dalam rangka peningkatan ekonomi.

2. Bagi Pengurus UPZISNU, mungkin kedepannya bisa dikembangkan model yang lebih produktif dalam penggunaan dana di UPZISNU ini, supaya tidak hanya uang masuk dan keluar yang seimbang, melainkan dana hasil dari kegiatan yang produktif bisa di manfaatkan untuk kepentingan lainnya.

